



令和7年度運動会、たくさんの応援ありがとうございました



5月25日(日)、前日の雨予想から1日遅れての開催といたしました。皆さんの保護者の皆さん、地域の皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。児童は、「チームで力をふりしぼっ



て、最後まで全力で楽しもう！」をスローガンに練習を積み重ね、その成果を見ていただき、満足感を感じているようでした。

また、小規模校であるため、高学年は自身の出場する種目の他は係活動で見学する時間ありませんでしたが、達成感を味わえた一日となりました。今年は種目を増やし、PTAと児童対抗の玉入れを行いました。子どもたちにとっては、新鮮な種目で保護者と一緒にできたことも嬉しかったようでした。



5・6年生「美杉清流米」田植えを体験しました

5月7日(水)、まだまだ水は冷たく、田んぼに入るにも躊躇するほどの始まりでした。今年度も上多気の結城晋三さん、JAみえなか美杉支部の方々にお世話になり、田植え体験をさせていただきました。この1年、田植えに始まり、案山子作り、肥料撒き、最後の収穫まで一連の体験をしていきます。



当日は、結城さんやJA職員の方からお米のできるまでや、苗の植え方の説明を受け、その後、田植えを行いました。6年生は2年目となり、丁寧に植える姿も慣れた様子。5年生は初めてではありましたが、昨年度のマコモの苗植えも体験していることから、要領よく植えていきました。児童からは、「最初は冷たかったけど、だんだん田んぼの水がぬるくなってきて植えやすくなった」「米農家さんの苦労が分かった」などの感想が聞かれました。



1・2年生稚鮎の放流を体験しました

5月13日(火)、雲出川漁業協同組合の方々にお世話になり、1・2年生が稚鮎の放流体験を行いました。本体験は、今年秋に三重県で開催される「全国豊かな海づくり大会」の一環としても実施され、PRの法被も着せていただきました。放流だけでなく、川を守っていくこと、地域の自然の豊かさを教えていただく機会となりました。



第1回おはなし会がありました

本年度も図書館ボランティアさんによる読み聞かせがあります。1回目は、5月14日(水)。ボランティアさんの後に続いて逆さ文字を楽しそうに言うなど、児童も参加しての読み聞かせでした。その後は、嬉しそうに参加賞のシールをもらっていました。

ボランティアさんは、今井亜矢さん、坂井陽子さん、新たに加わっていただいた、藤岡陽子さんの3名です。どうぞよろしくお願ひします。



昨年度、学校図書の出借冊数!!

昨年度、全校での図書館の本の出借冊数は、4,852冊でした。一昨年度より児童数は減ったものの100冊ほど多く借りることができました。学校で隙間時間に読む姿もあり、読書習慣ができてきている児童も増えています。ご家庭でも、お子さんと本の話をしたり、一緒に読んだりするなど、本に親しむ時間を大切にしてほしいです。

令和7年6月の主な予定

- ・5日(木) プール清掃【5・6年生】
※予備日 6日(金)
- ・6日(金) 誘拐防止教室【1年生】
- ・9日(月) 学級PTA(案山子作り)【5年生】
- ・11日(水) 梅取り・梅拾い体験【1・2年生】
※予備日 13日(金)
- ・13日(金) クリーン活動【全児童】
- ・16日(月) プール水泳開始

- ・19日(木) 眼科検診【1・3・5年生】
租税教室【6年生】
- ・24日(火) 社会見学【3・4年生】
〔津南警察署、津久居消防署、クーンセンターおたか〕
- ・25日(水) 授業参観(2限目)
- ・30日(月) 全校プール水泳



お菓子の空き箱などの厚紙、紙類はお家で眠っていませんか?これらの紙類を集めて、トイレトペーパーに再利用する「くるりんペーパー」の取組を行っています。是非、ご協力ください。平日(8:30~16:30)、美杉小学校までお持ちください。※段ボール・新聞紙は対象外です。

学校生活や行事の様子その他、毎日の給食などもホームページに随時掲載しています。<美杉小学校ホームページ>こちらの2次元コードを読み取ってください。→

